

Köln-Sülz, den 03. Februar 2021



14. Elternrundbrief 20-21

Liebe Eltern,

es sind verrückte Zeiten und mit aller Ernsthaftigkeit der aktuell herausfordernden Situation erleben wir jecke Geschichten mit den Kindern und auch mit uns selbst ...

- ... die wir nie für möglich gehalten hätten ...
- ... die uns mit Situationskomik überraschen ...
- ... die Selbstverständliches in ein anderes Licht rücken ...
- ... die uns beim Erzählen **zusammenbränge** ...
- ... über dir wir kopfschüttelnd über uns selbst schmunzeln ...
- ... und für die wir sehr dankbar sind.

DANKE ([Filmlink](#))

Einiges bringt uns so zum Lachen, dass wir es gerne in der JECKEN ZEIT weitererzählen und teilen möchten.



Mit den Kronkorken schicken wir Ihnen und den Kindern ein symbolisches Danke und gleich zwei Geschichten dazu:

Dienstagmorgen, 09 Uhr - in unserem digitalen Morgenkreis bekommen wir unerwartet Besuch. Erst taucht eine wilde Mähne am Bildschirmrand auf, dann zwei große Augen. Es ist Leo, Leo the Lion und Leo spricht nur Englisch. Die Kinder haben viele Fragen an Leo: "Wo kommst du her?", "Wie alt bist du?", "Was ist deine Lieblingsspeise?". Nachdem wir Leo ein bisschen besser kennengelernt haben, beschließen wir, dass er heute mit uns lernen wird! Und prompt sitzt er auf meiner Schulter. Als ich wieder in den Bildschirm schaue, tauchen in den Bildern der Kinder plötzlich viele kleine kuschelige Freunde auf. Ein Krokodil hier, ein Bär da und ein Hase im anderen "Fenster". Und dann die Frage: "Mein Hase hat mich gerade gefragt, ob wir ihm beibringen können, wie man Buchstaben und Wörter schreibt, achso, er kann übrigens nur kroatisch sprechen." ...

Meine Kinder waren draußen und kamen mit einer winzig kleinen Schnecke mit ihrem Schneckenhaus wieder hoch und verkündeten, dass wir nun ein neues Haustier hätten und dieses hieße "Bert". Bert wurde dann sofort in einem Holzkästchen gut mit Salat versorgt. Die Kinder entschieden, dass Bert schon morgen Geburtstag hätte. Bert war eher von gemütlicher Natur und bewegte sich wenig, sodass die Kinder sich hin und wieder fragten, ob Bert überhaupt noch lebte. Am nächsten Morgen kam mein kleiner Sohn ganz aufgeregt zu mir und sagte: "Bert hat ja heute Geburtstag. Ich gucke mal, ob er noch tot ist!" ...

Kennen Sie solche Geschichten? Wenn ihr (oder Sie) Lust habt, erinnert euch, erzählt eure Geschichten weiter oder schenkt einfach so ein kleines oder großes DANKE mit Blick auf die närrischen Dinge des Lebens.



Mit dankbar-jecken Grüßen von der tragenden Rolle der Heliosgemeinschaft

PS:

Sobald wir ernsthafte Meldungen ;-) vom Ministerium haben, informieren wir Sie umgehend.